



ひずえよいとこ

令和6年4月16日
小松市立日末小学校
校長 島屋 早苗

令和6年度 新学期スタート！！

14名の新入生のみなさん、ご入学おめでとうございます。



4月8日(月)、校庭の花々が咲き誇る中、令和6年度がスタートしました。本日14名の新入生を迎え、全8クラス 全校児童数64名のスタートとなりました。ピカピカの1年生はもちろん、どの子もやる気いっぱいの表情で新学期を迎えていました。

そして、昨年度末に5名の転退職者がありましたが、新たに5名の転入者が赴任して参りました。新メンバーで気持ちを新たに、職員全員が全校児童の担任という姿勢「チーム日末」として頑張っていきますので宜しくお願い致します。

保護者の皆様におかれましては、日頃より本校の教育活動に対してご理解とご協力をいただき、誠にありがとうございます。これからも、保護者や地域の方々との連携を大切にし、子どもたちが新しい学年でこれまで以上に1日1日を充実して楽しく過ごせますよう学校運営を行って参ります。

【職員紹介】 ☆印は新任者



2～6年生のみなさん、

進級おめでとうございます

新しい学年になり、瞳を輝かせ、やる気いっぱい張り切っている様子が伝わってきます。新任式・始業式でも、しっかり相手を見て話を聞く姿がとても凛々しく、この1年がとても楽しみです。

日末小では今、元気よくあいさつする姿、1年生をやさしく声をかけ助けてあげる姿、張り切って外に遊びに行く姿・・・こんな素敵な姿がたくさん見られ、とてもうれしく思っています。「自分の未来をつくるのは、自分」「楽しい学校は自分たちでつくる」という考えで、子ども達を主役に、居心地の良い学校づくりをめざしていきたいと思えます。